

6/12

14日、全学総決起集会(1時半前)⇒15日、御堂筋10万人占拠斗争に総結集せよ!

・ラティカリスムを組結し、御堂筋へ爆発せしめよ！

市大の坐ての教職員、限生、学生議員。今、政府マルシヨアミーは国会の令賛を以て定憲法、健闘保険特別改正を算策、そして大學君主立憲と、ヨーロッパの前年を「然り」せめのまじあたえよきに、70年未だ反革命、70年代階級支配を譲りしに終路線を擧げ、實業セミナリとしている。更にうるの農田外相初米、6月24日PACを設立し、うつ外支リ日本及セ浦主又同盟のアマア支那を構築し、日本在職前半に向けヌルシヨアミーは全力を上げて、日本外の支那を奪ひんでいる。従つて今こそ全ての人々が起しコケル由、ファシズムへの意を燃ゆて可能ならしめうるが、我々はやトナム反戦運動の大衆的立場なりとそ寧靜性を知つていろし、奮闘してこそ、そして更に日本の浦主又的用編に対し善き運動をしてこそ、この最近政治情勢は、まさに70日に向つて進歩と云ふものがあり、現在の資本主義、帝國主義の矛盾を止端すべくヨウヘイこきもであつた。大學においては東大、日本大学が空を出た所からして五四的思潮なりを持つ中で、政府として日本大學主導制路線自ら古ニモの、大學君主立憲主義という強烈な支配形態を打ち出さしめる状況を作り出したのである。大學の組合主義的立場とは、眞正性に内なる自立、計座制、庶民同、等々といった形で現され、當固、研習、實踐の授業は大學の運営主として採用。本體を廢除する後創し、もともと、メルシヨア的傳意証に極まります、授業即時直用、正統化を当たり前とすう思ふ。學年の責任そのものが切つた。我々はいのちの責任をこの市大に於けても皆をしきまし、多方面封鎖を實現してしまふ。全ての教職員、限生、学生議員は二つの一定的立場と理解し、のちに之をいつ形で行動指標をみつけていこう、あるいは可能つかまざ大學君主立憲新憲、浦主又勝利、70年未だ反革命の意をもつて積極的の行動を行ひねばならぬにいたつ。未だでは、あらゆる自身の力より、15年夏口同窓行者を形成し、御堂筋を埋めつくすという試みを行はれている。全市大の再成員は、あらゆる方法で、名古屋駅白鷹三番へ赴きしよければ、ラティカリスムを御堂筋へ爆発せしめよ。

大學生ヨリの收拾運動!! 一員拒否せよ。

大學君主立憲新憲をもつて試験修業簿及び確立され、現在直にレポート提出を要請している。このレポート提出は①ヨリまでのし崩し的收拾、②試験、単位制度そのもののへの換算と成績評定、③夏季会費金打切りの相場への反映、④教職員の実質化といふ意味において犯罪的である。とりわけヨリ販賣に於いては二重に犯罪である。即ち第一に中央審議会の実質化と自立規則を積極的に行ふおつとしていることであり、次に、そのことを行つてはゆく、即ち審議会は市民方に去刑化を止めてもいいことではない。次に、審議会は出資費対応と販賣と反対との叫びでいることである。即ちヨリ販賣とは市民方に去刑化を止めてもいいことではない。次に、審議会は出資費対応と販賣と反対との叫びでいることにはない。そのよ

うことをあきらめず出資費対応と販賣とは今度のレポート提出を拒否することもある。反対を叫び、レポート提出を拒否する。

理能翁への招待(13日9時)

(詳しく全ヌリ書簡)

○大學生争訟(被費者、学生の自己立場とは)

市大共三

6/12